



学校だより

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

令和7年2月4日

江戸川区立清新第一小学校

江戸川区清新町1-4-19

校長 石橋 悟

NO.10

2025年も良いスタートを切ってます

～今まで培った経過が、生かされていることを確認された1月～

校長 石橋 悟

2025年がスタートして早1か月がたちました。子供たちは第1週目からほぼ生活リズムが戻っていると感じられました。長いお休みからの気持ちの切り替えが年々上手になっています。1月も充実した学校生活を送れていることが何よりも嬉しいことです。各学年が今まで培った経験を生かして、学校生活の中で成長した姿を見せてくれています。今月はその子供たちの成長の報告と、成果を紹介します。

◎校内書初め大会

1月9日(木)～1月14日(火)に1・2年生は教室で硬筆、3年生から6年生は体育館で毛筆による書き初め大会が行われました。初めて体育館で経験する3年生をはじめ、どの学年も集中して取り組み、一生懸命な子供たちの姿が見られました。1月29日から校内書初め展が始まり、多くの保護者のみなさんに観てもらっています。なお、区の書初め大会において3年生～6年生の区全体で各学年1名の区長賞で本校から6年生、4年生が、区教研会長賞に5年生が、3年～6年の推薦では各学年で受賞することができました。

◎4年生のさわやかあいさつ隊が始まりました

4年生のさわやかあいさつ隊が始まりました。来年度の高学年に向けての第一歩です。頑張ってください。

◎4年生、3年生社会科見学・・・学校の代表としてとても立派でした

1月17日(金)に4年生、1月21日(火)に3年生の社会科見学がありました。4年生は都内を、3年生は区内をめぐり、事前に学習したことを確認しながら見学をしていました。校外学習は学校の代表として行くことを日頃から指導しています。学校の代表としてふさわしい見学態度で、高学年になった時に後輩たちのお手本になる確信を持ってました。

◎ふれあいニューイヤーマラソン大会

1月19日(日)青少年育成葛西第二地区委員会主催の「ニューイヤーマラソン大会」が江戸川区陸上競技場で行われました。葛西第二地区11校の小学生約470名が参加しました。清新一小は6学年12レース中9レースで1位の金、3レースで2位の銀、3レースで3位～6位までの銅と頑張りました。

◎5年生ウインタースクール・・・良い経験ができた3日間

1月29日(水)～31日(金)の2泊3日で新潟県妙高市の国立妙高青少年自然の家に行ってきました。5年生にとっては初めての宿泊行事で、みんなと一緒に寝食を共にすることで集団生活を学ぶ機会に。今年も大雪によるもしもの時に対応できるよう、防災頭巾、飲料水、災害用クラッカー、簡易トイレ、防寒用シートなどの備えをしていきました。5年生は初めての宿泊行事で失敗もありましたが、一生懸命取り組む中での失敗なので、次に生かすことができます。何よりも協力しようという気持ちを感じられ、気持ちよく3日間をみんなで過ごすことができました。5年生にとって思い出に残る宿泊行事になりました。



◎2月8日(土)は今年度最後の土曜公開授業です。

今年度最後の土曜公開授業になります。多くの保護者の皆様の参観をお持ちしております。